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Zusammenfassung

        
Zum Nachweis antinukleärer Antikörper wurden als Antigen auf Objektträgern mit Aceton fixierte Babyhamsternieren-(BHK-)Zellen verwendet. Sie sind bei Beachtung bestimmter Lagerungsvorschriften (Trockenmittel, 4 °C) bisher 12 Monate haltbar. Im Hinblick auf Spezifität, Empfindlichkeit, Reproduzierbarkeit und Differenzierbarkeit der Fluoreszenztypen erscheint der BHK-Zelltest anderen vergleichend angewendeten Immunfluoreszenzmethoden (Hühnererythrozyten, Rattenleberschnitte und Crithidien) überlegen. Das ergibt sich aus Untersuchungen an 73 Patientenseren (Lupus erythematodes disseminatus, medikamentös induzierter Lupus erythematodes, Lupus erythematodes discoides, Vasculitis allergica, progressive Sklerodermie, Dermatomyositis) und 36 Kontrollseren.


      
        
Summary

        
Baby hamster kidney cells fixed in acetone on glass slides were used as antigen for demonstration of antinuclear antibodies. Where certain storage conditions were observed (drying agent, 4 °C) they have kept for 12 months up to now. As regards specificity, sensitivity, reproducibility, and differentiation of fluorescent types the baby hamster kidney cell test appears superior to other immunofluorescence methods used (chicken erythrocytes, rat liver sections, and crithidiae). These results were obtained in 73 sera from patients with disseminated lupus erythematodes, drug-induced lupus erythematodes, discoid erythematodes, allergic vasculitis, progressive scleroderma, dermatomyositis, and 36 control sera.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 18.212.236.187
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  